



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Procesan a mujer por homicidio

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) aportó datos de prueba suficientes contra una mujer, aprehendida por agentes de la Policía de Investigación (PDI), y logró que un juez de Control la vinculara a proceso, por su probable participación en la comisión de los delitos de homicidio y tentativa de homicidio, ambos calificados, registrados el pasado mes de agosto en la alcaldía Azcapotzalco.

El juzgador, además, determinó que la ahora imputada deberá permanecer con la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, mientras transcurren los dos meses que se fijaron para el cierre de la investigación complementaria.

De acuerdo con la imputación formulada por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Azcapotzalco, la mujer posiblemente participó en la agresión con disparos de arma de fuego que sufrieron dos personas y que derivó en la muerte de una de ellas en la colonia Del Gas.

Por esta razón, el representante social solicitó a un juez de Control una orden de aprehensión contra la probable participante, quien en días recientes fue capturada por elementos

de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Fiscalía de Mandamientos Judiciales, en inmediaciones del lugar donde los ocurrieron los hechos. /REDACCIÓN



CASO. Es acusada de disparar contra dos personas.

Investigan abuso sexual en Fiscalía

ALEJANDRO LEÓN

Ricardo Díaz, responsable de la Agencia con Detenido de la Fiscalía de Homicidios de la Ciudad de México, fue denunciado por dos trabajadoras y tres pasantes a su cargo por acoso y abuso sexual.

Cecilia Navarrete, representante legal de las cinco mujeres, explicó que el funcionario hacía tocamientos sexuales. Si no accedían, en reprimenda les aumentaba la carga de trabajo o las cambiaba de la adscripción Azcapotzalco —donde laboraban— a otras como Iztapalapa o Gustavo A. Madero.

La problemática la padecían desde hace más de un año. El mes pasado presentaron la denuncia en la Fiscalía de Delitos Sexuales, donde se inició la carpeta de investigación CI-FIDS/FDS-6/UI-FDS-6-02/00653/08-2020.

Una de las denunciadas se desempeña como Ministerio Público; otra, como oficial secretario y tres más, como pasantes.

“Su acercamiento era bastante sexual, les llegaba por atrás, las tocaba, las abrazaba, les llamaba por teléfono, las invitaba”, relató.

“Si ellas no cedían, al día siguiente tenían mucho más trabajo o eran cambiadas”.

Además, en imágenes que fueron compartidas a este diario se observa a Díaz



■ Díaz aparece aparentemente dormido en al menos tres fotografías. En una, incluso, con una botella en el escritorio.

Comunicado de la Fiscalía

/// La FGJCDMX reitera que no tolerará ningún tipo de abuso o conducta delictiva cometida por alguna o algún servidor público”.

presuntamente dormido y con botellas de alcohol y de refresco en oficinas de la Fiscalía General de Justicia de la Capital.

La Fiscalía General de Justicia confirmó ayer que la indagatoria contra Díaz está en curso, además de que hay otra de carácter administrativo que siguen los órganos internos de la institución.

Aseguró también que el imputado ha presentado diversas licencias médicas desde agosto, además de que presentó un escrito para adherirse a la circular como persona con padecimientos crónicos.

“Las denunciadas han recibido apoyo psicológico por parte de especialistas”, aseguró la Fiscalía en una tarjeta informativa.

FISCALÍA DE LA CDMX

Tragos, en lugar de atender homicidios

Ricardo Díaz Estrada, acusado por cinco mujeres de agresión y abuso sexual, se emborrachaba en oficinas de la FGJCDMX

POR GERARDO JIMÉNEZ

gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Además de estar acusado penalmente por cinco mujeres de agresión y abuso sexual, Ricardo Díaz Estrada, responsable de agencia con detenido de la Fiscalía de Homicidios, también es señalado por organizar borracheras en su oficina de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX).

De acuerdo con subalternos de Díaz Estrada consultados por este diario, quienes pidieron el anonimato, el funcionario organizaba reuniones en su oficina, a las cuales llamaba a subordinados, las cuales se prolongaban por horas.

Incluso, el imputado solicitaba a algunas de sus víctimas de abuso y acoso que fueran a comprarle bebidas embriagantes a una tienda de autoservicio ubicada cerca de las oficinas de la fiscalía, ubicadas

en la alcaldía Azcapotzalco.

Las borracheras podían ocurrir a cualquier hora del día, pero eran más frecuentes por las noches, cuando invitaba a subordinados a alcoholizarse con él.

Tras las borracheras, se quedaba dormido en sillas o sillones de misma Fiscalía de Homicidios.

...Y LE DAN AMPARO

Ayer Excelsior publicó que se llevaría a cabo la audiencia inicial por las denuncias de agresión y abuso sexual contra Díaz Estrada, sin embargo, ésta se difirió, ya que el imputado cambió a su representante legal y éste pidió tiempo para revisar el expediente iniciado por el Ministerio Público con el folio CI-FIDS/FDS-6/UI-FDS-6-02/00653/08-0220.

Además, el funcionario de la FGJCDMX se presentó con un amparo, concedido por un juez federal, el cual lo protege de la orden de aprehensión que pesa en su contra.

La FGJCDMX señaló que indaga la posible comisión de delitos y faltas administrativas de quien operativamente es el segundo al mando de la Fiscalía de Homicidios.

Fecha:

24/09/2020

Sección:

Página:

2



Fotos: Especial

Subalternos de Díaz Estrada han captado al funcionario en estado de ebriedad o durmiendo en instalaciones de la FGJCDMX.

Fecha: 24/09/2020

Sección: Seguridad

Página: 48 | 1

metro



PEDOTE EN FISCALÍA

DENUNCIAN A FUNCIONARIO POR ABUSO SEXUAL SEGURIDAD 8

ACOSABA A EMPLEADAS

Es un MP coscolino

Investiga Procuraduría capitalina al agente de Homicidios en Azcapo por abuso sexual

ALEJANDRO LEÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Ricardo Díaz, responsable de la Agencia con Detenido de la Fiscalía de Homicidios de la Ciudad de México, fue denunciado por dos trabajadoras y tres pasantes a su cargo por acoso y abuso sexual.

Cecilia Navarrete, representante legal de las cinco mujeres, explicó que el funcionario hacía tocamientos sexuales. Si no accedían, en reprimenda les aumentaba la carga de trabajo o las cambiaba de la ad-

scripción Azcapotzalco —donde laboraban— a otras como Iztapalapa o Gustavo A. Madero.

La problemática la padecían desde hace más de un año. El mes pasado presentaron la denuncia en la Fiscalía de Delitos Sexuales, donde se inició la carpeta de investigación CI-FIDS/FDS-6/UI-FDS-6-02/00653/08-2020.

Una de las denunciadas se desempeña como Ministerio Público; otra, como oficial secretario y tres más, como pasantes.

“Estas víctimas laboraban con



En una está con una botella de licor en la oficina del MP.

él, este señor era su jefe inmediato, el responsable del área con Detenido de la Fiscalía de Homicidios”, relató.

Además, en imágenes que fueron compartidas a este diario se observa a Díaz presuntamente dormido y con botellas de alcohol y de refresco en oficinas de la Fiscalía General de Justicia de la Capital.

Consultada al respecto, la Fiscalía General de Justicia explicó en una tarjeta informativa que investiga a dicho servidor público mediante una indagatoria con perspectiva de



■ Díaz aparece aparentemente dormido en al menos tres fotografías.

género en la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales.

Además, hay otra de carácter administrativo que siguen los órganos internos de la Institución.

Aseguró también que el imputado ha presentado diversas licencias médicas desde agosto, además de que presentó un escrito para adherirse a la circular como persona con padecimientos crónicos.

“Las denunciantes han recibido apoyo psicológico por parte de especialistas”, aseguró en una tarjeta informativa.

■ Si ellas no cedían, al día siguiente tenían mucho más trabajo o eran cambiadas. Su acercamiento era bastante sexual, les llegaba por atrás, las tocaba, las abrazaba, les llamaba por teléfono, las invitaba”.

Cecilia Navarrete

Representante de víctimas